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会 長 告 知 

☆ 司会進行  SAA – 細川幸三 君 

＜ゲスト＞ 

 弁護士 

 田中博章 様（御坊 RC） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
会長 龍田安廣 君 

 

皆さんこんばんは。本日のゲストとして、御坊ロータリークラ

ブ「田中博章 様」にお越し頂いております。本日のプログラム

で卓話をお願いしております。内容は、現在の法曹を巡る問

題点と言うテーマでございます。後程、宜しくお願い申し上げ

ます。 

さて、ロータリーでは 

地方選挙などについて 

はあまり、語らない方が 

良いのかなと思って 

おりますが、私の出身 

地である日高川町では、 

今町長選が告知され、 

選挙の真っ最中であります。 

１対１の対戦という事で、大変では 

ありますが、注目していきたいと思っております。 

やはり日本のトップや色々と上に立つ人の発言により、新聞

紙上やニュースに取り上げられる事が多々あります。今まさに、

橋本大阪市長が従軍慰安婦について自分の考えを述べた所、

大変な反響となっているようであります。 

私も当クラブ会長をしている以上、少し気にする所でござい

ます。以上で告知と致します。 

 

 

   幹事 小池佳史 君 

○例会変更 

 ＊海南 RC 5 月 22 日（水） 海南市社会福祉センター「鈴木

フォーラム」に参加 

 ＊5 月 29 日（水）休会 

 

 

 

 ｢現在の法曹を巡る問題点｣ 

弁護士 田中博章 様 

皆さんご無沙汰しております。本日久しぶりに卓話に呼ん

でいただきました。一つよろしくお願いします。 

私は最近のＲＣの活動としてローターアクト委員会の委員長

を仰せつかっておりまして、２０代の若者と活動をしております。

活動の中心はローターアクトの会員で私は活動の補助のよう

なことをしております。 

さて、最近の法曹界を巡る話題の一つとして裁判員制度に

まつわる問題がクローズアップされています。福島県の事案で

すが、殺人事件の裁判に関わった 60 代の女性が公判時にス

トレス障害となり仙台地裁に提訴したという記事です。私は弁

護士になってからは殺人事件を取り扱っていませんが、司法

修習生の時には研修の一環で神戸大学医学部の法医学教

室で見学をした事があります。 

まず、全裸の死体の前で学術的な説明をしたあと解剖し始

めましたが死体が腐乱死体だったので異様な匂いや見たこと

もない内蔵の有様に何とも言えない気分で見ておりました。法

医学の先生が丁寧に説明してくれるので嫌とも言えずわから

ない説明を聞いた事を覚えています。 

死体を見たら卒倒する人がいると医学部ではよく聞きます

が、私は卒倒こそしませんでしたが１週間程は肉屋も魚屋も行

くことができないぐらいになりました。その法医学研究室の先

生や助手の方は慣れているのかマスクもしていませんでした。 

殺人事件を扱う場合には死体の写真を絶対に見ないとい

けません。私の知り合いもよく殺人事件の弁護をする立場が

多いので死体の写真をよく見ていましたがやはりなれているよ

うでした。しかし、一般の方にとっては死体を見るというのは抵

抗があると思います。そうなると裁判員の方にとっては非常に

負担をかけると思いますが死体の写真を出さないわけにも行

きません。なぜなら、殺傷の程度で刑罰の程度が変わるから

です。また、裁判となると３日～４日、長くて１週間程拘束され

ます。 

裁判では調書の朗読というのがあります。これが非常に時

間が掛かり裁判員の方には大変な負担があるようです。このよ

うに、一般の方が裁判員となる制度には非常に課題が多いよ

うに思もわれます。 

本日のプログラム 

幹 事 報 告 



 

 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし4月29日 の修正出席率

14名 3名 0 78.6%11名

次に成年後見制度についての話ですが最近成年後見も非

常に増えてきたのですがそれに対する横領事件が増加してお

ります。成年後見人は一度決まれば継続的で他からのチェッ

クが入らないので間違いを起こし易いのです。 

成年後見人の多くは家族が多く、ついつい本人の資産を取

り込む事案が発生し他の親族から訴えられるという事もあり、裁

判所でも解任できる制度を取り入れました。 

しかし家族間の問題だからと、言う事を聞かない場合もあり、

裁判所も訴えられるようになり非常に神経を尖らせています。

最近法科大学院出の司法試験の合格者が非常に多くなりまし

た。そのため、昔は大きな事務所に入れば安泰という事でした

が今では弁護士になっても食べていけないと言う事が起こって

います。 

まだ、色々とお話ししたい事が 

ありますがそろそろ時間が迫っ 

てきましたので今日はこれで 

終わります。 

ありがとうございました。 

 

 

 
【親睦委員会】 白 井  勇 君 

   5 月 22 日 移動例会 ペンション平岡 

        市役所前 6:00 にバス出ます。 

 

 

  SAA  稲垣 崇 君 

◇田中博章 君（御坊 RC）  本日よろしくお願いします。 

◇龍田安廣 君  田中様本日よろしくお願いします。 

◇小池佳史 君  5月12日四クラブロータリーコンペで優勝し

ました。 

◇白井 勇 君   田中様本日よろしくお願いします。 

◇細川幸三 君  田中様本日の卓話ヨロシクお願いします。 

 

 

  出席委員会 雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

地区協議会 [2013.5.19] 開催!! 
 

 久々と言うか、地区に一同が会するのは久しぶりの事

と思った。 

 当然、我々は現地区のゴタゴタと動向を見守り、そ

して我々自身も只々見ている訳にはいかない状況であ

ることも、会長エレクトを通じそれなりに感じ取って

いた。 

 協議会が始まると、核心に触れた言葉が飛び交い、

熱く語る会員からはその顛末の要求と説明とを地区役

員等に求め、この後の協議会には会長幹事を除き、賛

同するクラブ一同排斥することとなった。 

 この人数は数えていないが、参加者の大半と言って

も過言でないと思われた。 

 時間が経過し、会長幹事地区役員等と元の会場に合

流した。 さすがに役員等もこの状況を無視すること

は出来ないようで、地区内クラブから出された要求に

真に向かい合うべく、対話がなされた。 

 しかし乍、結論が出る事はなく(出る筈もない)次回、

何等かの方法又は会議でと、言う事になった。 

 会長幹事部門における決算予算の承認は当然される

ことはなかった。 

 ここ数年前からのクラブ間又は、地区役員とロータ

リアンにおいての訴訟、裁判とロータリークラブとし

て恥ずべき言行動は眼を背けたくなる。 

 議場、一ロータリアンが地区役員の問題、他クラブ

の問題を“対岸の火事”程度に無関心に傍観してきた

我々もその責の一端があると指摘した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告 

委員会報告 

ニ コ ニ コ 箱 


